
3 Pièces

63 m²

Réf. 84841960

2 400 €

Paris 15Eme
Appartement à louer (75015)
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Avenue  de  la  Motte  Picquet-  Au  6ème  étage  d'un  immeuble  ancien

avec  gardien  et  ascenseur,  Barnes  vous  propose  un  bel  appartement

meublé  de 63.25 m² carrez  L'appartement  se compose:  d'une entrée

avec  de  nombreux  rangements,  un  double  séjour  baigné  de  lumière

donnant  sur  un  balcon,  une  cuisine  équipée,  une  chambre  spacieuse

avec  rangements,  une  salle  de  bains  avec  toilettes.Idéalement  situé

proche des commerces et  du Champ de Mars.  Splendide vue sur  les

Invalides.Disponibilité : ImmédiateLoyer : 2 400,00 € charges comprises

par  moisNB  :  Ce  bien  est  proposé  à  la  location  uniquement  en  bail

Code ...

Avenue  de  la  Motte  Picquet  -  Barnes  is  listing  a  stunning  63.25m²  (678  sq  ft)

furnished apartment on the 6th floor of an old building with a concierge and lift. The

apartment  comprises:  an  entrance  hall  with  plenty  of  storage space,  double-sized

living  room  flooded  with  light  opening  onto  a  balcony,  fitted  kitchen,  spacious

bedroom with storage space, bathroom with toilet.In a prime location close to shops

and  the  Champ  de  Mars.  Magnificent  view  of  the  Invalides.Availability:

ImmediateRent: €2,400.00 per month including chargesNB: This apartment is only

available for Civil Code leasing ...

BARNES RENTALS MOTTE PICQUET

45 Avenue de La Motte Picquet - 75015 PARIS 15EME

Contacter l'agence
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